

# La collecte souterraine de Barcelone

À Barcelone, on ne jure plus que par la collecte automatisée des déchets. Ce système mis au point en Suède consiste à faire passer les résidus par un circuit souterrain de tuyaux fonctionnant par air puisé. Les habitants doivent déposer leurs sacs à ordures dans des bouches d'aspiration spéciales.

Les emballages triés, le papier et le verre prennent un itinéraire différent des résidus non recyclables. Au bout des tuyaux, des usines traitent les déchets. Le système permet ainsi d'éviter les collectes en camions et donc de réduire les nuisances en bruit et en pollution de l'air. Depuis les jeux Olympiques en

1992, Barcelone équipe ainsi tous ses nouveaux quartiers d'habitation. En France, Narbonne est la première ville à opter pour ce procédé sur un « quartier durable » de 13 hectares en cours de construction. Mais la ville audoise envisage d'équiper également le centre-ville.

